

Hallo liebe Schüler der 7b,

erstmal ein großes Lob für all' die erledigten Aufgaben in den letzten Wochen. Viele Aufgaben wurden von euch vorbildlich gelöst und wurden sauber und übersichtlich aufgeschrieben uuuund die Ergebnisse doppelt mit LINEAL unterstrichen. ((-:

Leider gibt es aber auch Schüler, die bisher nur sehr wenige bzw. noch keine Übung abgegeben haben.

Wir werden weiter an diesen Themen arbeiten, wenn wir wieder gemeinsam Unterricht haben dürfen. Doch bis dahin brauchen wir wohl noch etwas Geduld.

Ich habe eine Bitte an DICH. Bitte versuche die Übungen weitestgehend ohne deine Eltern zu lösen. Versuche es alleine – Hilfe findest du im AH, Lehrbücher oder auch in YouTube -Videos (z.B. Herr Schmidt erklärt jegliche Themen wunderbar). Hilfe kannst du natürlich auch durch telefonieren mit deinen Mitschülern bekommen. Solltest du bestimmte Aufgaben besonders gut beherrschen, dann biete doch einfach deinen Mitschülern deine Hilfe an. So übst du dich im erklären, wirst dein Wissen weiter festigen und deinem Mitschüler hast du geholfen, die Aufgabe zu verstehen. Wäre doch toll! ((-:

Liebe Schüler, eure erledigten Aufgaben packt bitte unbedingt in eine Prospekthülle oder Hefter und schreibt sichtbar und deutlich Name / Klasse / Fach darauf. Gerne könnt ihr sie mir auch per E- Mail schicken. Über meine Dienst E-mail (Adresse steht auf Schulhomepage) bin ich erreichbar.

Liebe Schüler, nun starten wir mal eine andere Form des Lernens. Die nächsten Mathematikaufgaben dürft ihr an eurem Computer lösen. Dazu benötige ich eine E-mail Adresse, über die ich euch erreichen kann. Ihr bekommt dann von mir in Kürze eure persönlichen Zugangsdaten zum einloggen in das Programm „Testen und Fördern“ und die zu lösenden Aufgaben. Sollte jemand keinen Computer besitzen, werden wir eine andere Lösung finden.

Die herzlichsten Grüße und alles Gute für euch und eure Lieben in dieser ganz besonderen Zeit
und gutes Vorankommen beim Selbststudium
eure Ulrike Schreiber

Im April 2020

